



12 Pièces

356 m²

Réf. 1006

2 500 000 €

Magny le Hongre

Maison à vendre (77700)

Pierres-Blanches[®]
Immobilier

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Magny-le-hongre - pbi collection - situé à l'est de marne-la-vallée, au cœur du parc val d'europe, principal quartier d'affaires de l'est parisien, dans un resort privé exclusif et sécurisé, en position dominante, ce site de sensiblement 5 hectares vient parfaitement épouser la pente du terrain offrant ainsi une vue dégagée sur la nature environnante. Cette somptueuse adresse abrite une propriété de 355 m² directement inspirée des villas américaines de frank lloyd wright. Maurice culot et son cabinet arcas, architecte internationalement reconnu, reprendra pour la réalisation de cet ...

Magny-le-hongre - pbi collection - located to the east of marne-la-vallee, in the heart of the val d'europe park, the main business district of eastern paris, in an exclusive and secure private resort, in dominant position, this site of approximately 5 hectares perfectly follows the slope of the land, thus offering a clear view of the surrounding nature. This sumptuous address houses a 355 m² property directly inspired by the american villas of frank lloyd wright. Maurice culot and his cabinet arcas, an internationally recognized architect, will take up the vein of organic architecture for ...

PIERRES-BLANCHES IMMOBILIER

450 rue Baden Powell - 34000 MONTPELLIER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier

www.residences-immobilier.com



Pierres-Blanches
Immobilier



Pierres-Blanches
Immobilier